北陸巡検

一日目



加賀百万石の英雄前田利家の像です。利家とその妻まつとの仲睦まじさは今でも有名です。



兼六園。岡山県の後楽園、茨城県の偕楽園と共に三名園と呼ばれています。



金沢城。前田家にゆかりのある城です。



金箔貼り体験。金沢は金箔の名産地です。



加賀藩士たちの屋敷跡です。百万石の武家屋敷町はとても大きかったです。



金沢駅。最近走り始めた北陸新幹線に乗りました。 二日目



俱利伽羅古戦場。平安末期この場所で木曾義仲率いる源氏軍と平維盛率いる平氏軍が激突 し、火牛の計を使った源氏軍が勝ちました。



第三セクターの IR いしかわ鉄道。石川県では IR いしかわ鉄道ですが、富山県に入るとあいの風とやま鉄道になります。更に新潟県に入るとえちごトキめき鉄道になります。



富山県は薬で有名です。製薬に挑戦してみましたが、難しかったです。



富山きときと空港。きときととは富山県の方言で「新鮮」を意味しています。



ANA の飛行機が飛ぶ準備をしています。



富山県内の居酒屋の寿司です。きときとで美味しかったです。

三日目



称名滝。富山県では有名な滝です。



高原バスから見た氷。もう8月なのに厚い氷があったので驚きました。



トロリーバス。トロリーバスとは電車と同じように電線からの電気で走るバスのことです。



黒部ダム。昭和時代に破砕帯からの出水などで沢山の犠牲者を出した果てに出来た迫力満 点のダムです。犠牲者の慰霊碑があります。



破砕帯とは地学用語です。断層に沿って岩石が壊れた帯状の部分のことです。トンネル工事 の際に異常出水しやすくこの黒部ダムの破砕帯でも沢山の犠牲者が出ました。



帰りのトロリーバスです。明るいので電線がよく見えます。